
Oggetto: Riunione 22 aprile 2008 
 
Luogo: #italiano 
 
Presenti: KAA^_^, Max|PD, Nairobi, Frangia, SpeTTer, Paolo, Fiog, Il_Conte e Michele 
 
Assenti: Chi non è riuscito ad esserci per svariati motivi 
 
Cosa si è fatto e discusso: 

• Passaggio di consegno tra la coppia PandaSornione – KAA^_^ e Boz_IT che da oggi 22 
aprile 2008 ricoprirà la carica di nuovo CC_IT.  

• Spiegazione ed illustrazione del programma del nuovo CC_IT basato su cinque punti: 
o Formazione di una staff forte e consolidata che funzioni 
o Ristrutturazione del sito http://www.scoutlink.it e aggiunta di un forum al suo 

interno 
o Realizzazione di pubblicazioni rivolte ai capi e ai ragazzi 
o Implementazione del bollettino della FIS al fine di usarlo per fare leva sulle varie 

riviste associative 
o Ricerca di nuove leve nei nostri gruppi, nelle nostre zone, nelle nostre regioni e 

anche tra i nostri contatti personali 
 

Cosa si è deciso: 
• Di formare una staff con la disponibilità delle seguenti persone: 

o KAA^_^ 
o Max|PD 
o Nairobi 
o Michele 
o SpeTTer 
o PandaSornione 
o Low_crazy 

• Di effettuare una ristrutturazione totale del sito http://www.scoutlink.it  inserendo un forum 
e dividendolo per branche. Tale compito è stato affidato a Nairobi, SpeTTer e Max!PD.  

• Di adottare skype come mezzo di comunicazione per fare le riunioni di staff in quanto: 
o Semplice da usare 
o Economico 
o Da tutti raggiungibile 

• Di affidare a KAA^_^ il compito di realizzare i verbali delle riunioni che si tengono sul 
canale #italiano ed il ruolo di moderatore delle discussioni sul forum che verrà realizzato su 
http://www.scoutlink.it . 

• Di contattare i capi di tutti i ragazzi che mostrano la loro disponibilità a fare servizio in 
canale ma a cui non verrà (per ora) affidato il ruolo di operatori durante lo svolgimento dello 
joti. Lo scopo di contattare i capi è quello di rendere questo servizio verificabile e concorde 
con gli obbiettivi che i ragazzi si pongono. 

• Di realizzare una ML per lo staff dal nome staff.italiano@scoutlink.it  e di riaprire la ML 
tech@scoutlink.it  

• Di coinvolgere il più possibile i gruppi di appartenenza e non solo. 
 
Cosa si è lasciato in sospeso: 

• La proposta di Max|PD di affidare il ruolo di vice CC_IT  a KAA^_^ 
• La problematica del Il_Conte nel partecipare alle riunioni di STAFF su skype 



• Le date dei prossimi incontri su #italiano e se conservare la riunione di una volta al mese 
ogni terzo mercoledì del mese 

• Il punto sul convegno FIS jota/joti 2008 di Roma 
 
Data prossima riunione: da definire 
 
#italiano, li 25 aprile 2008 


